

2学期 終業式

12月24日(火)、2学期の終業式を実施しました。

体育大会をはじめ、修学旅行や進路別バス見学会などたくさんの行事を無事に終えた安堵感と反省、また新年に向けての新たな気持ちを胸に抱いて厳粛に式が行われました。

齋藤校長の式辞では、「教育」の場である学校における授業時間の大切さや、誤りを素直に正せる謙虚さについてのお話がありました。その後、谷河生徒支援部長からは、冬休みと年末年始を迎えるにあたり、体調管理や生活リズムの安定の大切さについて、注意喚起がありました。生徒それぞれが現状を振り返り、1年間の振り返りをする貴重な時間となりました。

年末年始は有意義な時間を過ごしてくれると願っています。



校長式辞



生徒支援部長講話

○表彰伝達

・女子テニス部

(兵庫県高等学校西地区秋季テニス大会女子団体戦)

4部リーグ 第1位

・書道部

(兵庫県高等学校総合文化祭 書道部門)

特選 2年 大柿 葵朱

入選 2年 安田 一華、前島 環菜、的野 葉名、後藤 由衣

(神戸松蔭女子学院大学 高校生書道コンクール)

銅賞 2年 安田 一華、大柿 葵朱、前島 環菜

(創玄書道会 全国競書大会)

推薦 2年 安田 一華

特選 2年 前島 環菜

・その他

(令和6年度校内冬季球技大会)

男子バレーボール 優勝 3年2組

2位 3年1組

3位 2年2組

女子ドッジボール 優勝 2年1組

2位 2年2組

3位 3年1組

